

## Communiqué de presse

350 Chromebook acheminés dans les écoles communales de Dison ce jeudi 26 août.



Ce jeudi 26 août, les services communaux étaient à pied d'œuvre tôt et pour cause : 350 Chromebook tout neufs ont dû être livrés dans les neuf implantations communales de Dison, en vue de leur utilisation dès la rentrée scolaire.

Stockés jusqu'ici au nouvel Espace Public Numérique, qui ouvrira ses portes en septembre, ils ont été chargés dès 7h30. Premier arrêt à l'école de Neufmoulin, avec le déchargement des 32 premiers Chromebook. 45 ont ensuite été livrés à l'école Fonds de Loup et 85 à l'école Heureuse. La matinée se termine à l'école de Wesny et celle du Centre, avec respectivement 16 et 49 Chromebook.

L'après-midi, ce sont les écoles de Husquet, Luc Hommel et enfin celle de Mont, qui en recevront chacune 40.

Ces ordinateurs portables à écran tactile seront utilisés dès la rentrée par tous les élèves de primaire, afin de réduire la fracture numérique et se familiariser avec Internet. Les enfants pourront reprendre les Chromebook chez eux s'ils le souhaitent mais sous certaines conditions.

Un beau projet appuyé par le Collège communal et le service de l'enseignement, qui pousse notre Commune un peu plus vers la modernité.